

# Bantu Program Pemerintah, PSMTI Gandeng PMI Gelar Donor Darah di Mandaya Royal Hospital Puri Tangerang

**TANGERANG (IM)** - PSMTI (Paguyuban Sosial Marga Tionghoa Indonesia) bekerja sama dengan PMI (Palang Merah Indonesia) menggelar aksi sosial donor darah di Mandaya Royal Hospital Puri, Karang Tengah, Tangerang, Selasa (26/3).

PSMTI menggandeng Mandaya Royal Hospital Puri sebagai bagian dari rangkaian program PSMTI di bulan Ramadhan yang diinisiasi oleh PSMTI Departemen Sosial dan Lingkungan Hidup bertema "Menabur Kebaikan dengan Memberi".

Sekretariat Umum PSMTI Peng Suyoto mengucapkan terima kasih kepada Mandaya Royal Hospital Puri dan PMI terkait kerja sama dalam kegiatan donor darah.

"Kegiatan yang kita lakukan ini ditetapkan menjadi donor darah nasional, artinya seluruh PSMTI di Indonesia wajib melakukannya selama Ramadan," ucap Peng Suyoto.

Peng Suyoto menambahkan, PSMTI mewajibkan kepada seluruh cabang berjumlah 325 cabang (32 provinsi) di seluruh Indonesia untuk mengadakan kegiatan donor darah setiap tahun 2-4 kali.

"Kita berharap masyarakat bisa antusias melakukan donor darah dan tidak adanya kekhawatiran maupun takut. Kegiatan ini terus kami sosialisasikan untuk mengingatkan pentingnya menolong bagi sesama manusia," jelasnya.

Selanjutnya, WKU (Wakil Ketua Umum) PSMTI Departemen Sosial dan Lingkungan Hidup Oey Lusiana mengatakan aksi sosial kali ini diadakan bersama Mandaya Royal Hospital Puri dan PMI untuk membantu



Peng Suyoto, Oey Lusiana dan anggota PSMTI berfoto bersama perwakilan Mandaya Royal Hospital Puri.

pemerintah dalam program pengadaan darah yang biasanya stok selama di bulan ramadhan berkurang karena sebagian ma-

syarakat sedang berpuasa.

CEO Mandaya Royal Hospital Puri dr. Essy Osman, M. M., menjelaskan donor

darah ini merupakan kegiatan pertama yang dilakukan di Mandaya Royal Hospital Puri yang baru beroperasi selama dua tahun.

"Untuk rumah sakit yang baru berumur dua tahun ini dan kami juga baru pertama kali melakukan kegiatan donor darah, alhamdulillah Puji Tuhan dari PSMTI yang telah lama berkolaborasi dengan kami ingin mengadakan kegiatan di rumah sakit kami, sehingga hal ini langsung kami tanggapi dengan baik dan sesegera kami laksanakan dikawal kami jasa kesehatan untuk memberikan yang terbaik," tutur dr.Essy.

Ada pun donor darah ini ditargetkan mencapai 200 kantong darah dari para pendonor di kawasan Perkantoran Puri dan Metland Puri Tangerang.

Sebagai informasi, donor darah ini tidak hanya dilakukan di Jabodetabek, tetapi juga dilaksanakan di cabang-cabang PSMTI daerah di seluruh Indonesia.

Dalam acara tersebut turut hadir CEO Mandaya Hospital Group dr. Anastina Tahjoo, MARS., tim dari PSMTI Departemen Sosial dan Lingkungan Hidup serta PMI dan lain sebagainya. • kris



Oey Lusiana menyapa salah seorang peserta donor darah.



Peng Suyoto dan Oey Lusiana menyapa petugas PMI.



Suasana jalannya donor darah yang berlangsung lancar.



**BPR SUPRA**

**PULAUINTAN**

General Contractor



**PT. INDOCHEMICAL CITRA KIMIA**

Solvents, Industrial and Specialty Chemicals



www.mg.co.id



**LASEGAR®**  
MINUMAN PENYEGAR

Panas Dalam Jadi Segar!



**PT. SINDE BUDI SENTOSA**  
PHARMACEUTICAL INDUSTRIES  
ISO 9001:2015, ISO 22000:2005

BACA ATURAN PAKAI



GRC board merupakan produk papan semen berbahan dasar fiber yang telah teruji kuat, dan tahan lama. GRC board tersedia dalam berbagai jenis dan tipe, salah satunya GRC Deco Panel yang digunakan sebagai cladding untuk Paviliun Indonesia di Dubai EXPO 2020.



Permukaan Halus • Mudah Dipaku • Kuat & Tahan Benturan • Kedap Suara • Tahan Rayap • Tahan Kelembapan • Tahan Jamur • Tahan Api • 100% Bebas Asbestos

**PT. CIPTAPAN DINAMIKA**

Graha GRC Board, Jl. LetJen S. Parman, Kav. 64. Jakarta Barat | Telp. 021 5366 6800 | www.grcboard.com

# Universitas Bunda Mulia Raih Peringkat Akreditasi Unggul dari Badan Akreditasi Nasional-Perguruan Tinggi



Foto bersama pendiri dan pengurus YPBM, tamu kehormatan dan sebagian pengajar.

JAKARTA (IM) - UBM (Universitas BundaMulia) baru-baru ini menerima peringkat akreditasi lanjutan dari BAN-PT (Badan Akreditasi Nasional-Perguruan Tinggi).

Sertifikasi Akreditasi tertuang dalam Surat Keputusan No. 268/SK/BANPT/Ak/PT/III/2024 tanggal 19 Maret 2024.

Dengan Raihan Akreditasi Tertinggi ini, merupakan bukti komitmen UBM untuk menyediakan pendidikan tinggi yang berkualitas kepada mahasiswanya.

"Kami berterima kasih atas dukungan penuh dari Yayasan Pendidikan Bunda Mulia (YPBM). Terima kasih kepada semua Jajaran Civitas Akademika UBM (staf, mahasiswa, alumni) serta industri mitra dan semua pemangku kepentingan atas upaya bersama memberikan kontribusi terbesar bagi UBM dan membantu UBM berhasil mencapai peringkat sertifikasi tertinggi, Sertifikasi Lanjutan. Capaian ini



Rektor UBM Doddy Surya Bajuadji (Tengah), Pendiri YPBM Djoko Susanto bertfoto bersama usai menerima Akreditasi Universitas.

memotivasi UBM untuk terus meningkatkan kualitas pendidikan dan pelayanan, serta berkontribusi terhadap kemajuan pendidikan di Indonesia," ujar Rektor UBM Doddy Surya Bajuadji.

Akreditasi Unggul ini diperoleh UBM melalui serangkaian proses akreditasi dan penilaian lapangan yang dilakukan oleh

asesor BAN-PT, yakni visitasi, justifikasi dokumen, serta wawancara dengan semua stakeholder civitas akademika di Kampus Ancol, Jakarta Utara.

Pencapaian ini merupakan hasil dari penilaian berbagai aspek, termasuk: Visi, Misi, Tujuan, dan Sasaran, Tata Pamong, Kepemimpinan, dan Sistem Penge-



Djoko Susanto mengangkat Penghargaan Akreditasi Universitas Bunda Mulia.

lolaan, Sumber Daya Manusia, Kurikulum, Pembelajaran, dan Suasana Akademik, Kemahasiswaan, Penelitian, Pengabdian kepada Masyarakat, Kerjasama, Sarana dan Prasarana serta Pembiayaan.

"UBM percaya bahwa dengan meraih peringkat Akreditasi Unggul ini, UBM akan semakin

dipercaya oleh masyarakat dan menjadi pilihan utama bagi para calon mahasiswa yang ingin menempuh pendidikan tinggi yang berkualitas", ujar Young Dame R. Napitupulu selaku Direktur Pemasaran Universitas Bunda Mulia.

UBM akan terus berkomitmen menghasilkan lulusan-lulu-

san unggul yang berdaya saing global dan siap bekerja dan mengisi kebutuhan industri kedepannya. Hal ini terbukti dengan dibukanya Program Studi strata satu yang futuristik seperti Bisnis Digital, Data Science dan Desain Interaktif yang dapat menjadi pilihan siswa untuk memastikan keberhasilannya di masa depan.

UBM juga menyediakan Program Studi Strata Satu Unggulan lainnya seperti Manajemen, Akuntansi, Hospitality dan Pariwisata, Ilmu Komunikasi, Bahasa Inggris, Bahasa Mandarin, Psikologi, Desain Komunikasi Visual, Informatika, Sistem Informasi dan Bunda Mulia Long Distance Learning untuk Program Studi Akuntansi dan Manajemen serta Program Pascasarjana Magister Manajemen dan Magister Ilmu Komunikasi.

Ada hal Istimewa, di kesempatan ini juga Founder Foxconn Terry Goww turut menyaksikan di sela kunjungan bisnisnya ke Pendiri UBM Djoko Susanto. • bam



Djoko Susanto (keempat kanan) berfoto bersama tamu VIP dan Rektor, Ketua YPBM serta pengurus lainnya.



Gedung Kampus UBM.



Jajaran manajemen UBM dan mahasiswa berfoto bersama.

## BNC Getol Tingkatkan Inklusi dan Literasi Keuangan dengan Gandeng Brand dan Komunitas

JAKARTA (IM) - PT Bank Neo Commerce Tbk (BNC), sebagai bank berbasis digital yang mengutamakan open ecosystem, secara berkelanjutan menunjukkan konsistensinya dalam peningkatan tingkat inklusi dan literasi keuangan masyarakat di Indonesia.

Sejak transformasinya menjadi bank dengan layanan digital, BNC konsisten setiap tahun untuk berkolaborasi dengan berbagai mitra perusahaan, brand, dan komunitas.

Teranyar, Bank Neo Commerce berkolaborasi dengan tujuh brand sekaligus dalam event neobank Super WOWmen yang diselenggarakan untuk memeriahkan International Women's Day pada 8 Maret 2024 lalu di Kantor Pusat BNC di Jakarta.

Kegiatan ini terselenggara berkat kolaborasi apik BNC dengan LEKA, Goute, Colette Lola, Sasa, Kepala Djenggot, Jaringan Prima,

dan Nawakara Security Solutions. Event ini dihadiri oleh para anggota komunitas dan para follower Instagram Bank Neo Commerce yang hadir untuk mendapatkan banyak informasi dalam talkshow bertajuk Money Lessons I wish I Knew in My 20s.

Pembicara talkshow merupakan para perempuan berprestasi yang memberikan banyak tips dan masukan berdasarkan pengalaman pribadi untuk membantu kaum perempuan agar dapat mengelola keuangan secara lebih cermat di usia produktif 20 tahunan.

Pembicara yang hadir pada talkshow tersebut, yaitu Nadia Harsya (Financial Planner), Giok Kinski (News Anchor dan Pengusaha), Chiquita Hindarto (Head of Corporate Secretary Nawakara Security Solutions), dan Melvina Valencia (Head of Digital Operation Division BNC).

Berbagai upaya berkelanjutan yang BNC lakukan dalam meningkatkan literasi dan inklusi ini mendapatkan perhatian besar dari berbagai pihak, setelah mendapatkan penghargaan sebagai Bank Teraktif dalam Kegiatan Literasi Keuangan dalam ajang LPS Awards 2024, dan yang terbaru, Marketeers menganugerahkan Integrated Community Marketing kepada BNC di ajang Marketeers OMNI Brands of The Year 2024 yang diselenggarakan pada 13 Maret lalu.

Adhani Siregar selaku Head of Digital Marketing, selaku perwakilan BNC, menerima penghargaan di ajang Marketeers OMNI Brands of The Year 2024 beberapa waktu lalu.

Pejabat Sementara (Pjs.) Direktur Utama PT Bank Neo Commerce, Tbk, Aditya Windarwo menjelaskan, BNC berperan aktif dalam mendukung berbagai upaya



Neobank Super WOWmen, talkshow kolaborasi BNC dengan tujuh brand mitra.

pemerintah untuk percepatan laju pertumbuhan inklusi dan literasi keuangan.

"Secara konsisten dan berkelanjutan, BNC kerap berkolaborasi dengan berbagai mitra perusahaan, brand, dan juga komunitas untuk bersama-sama memberikan infor-

masi dan edukasi keuangan kepada masyarakat. Kami percaya, percepatan laju pertumbuhan inklusi dan literasi keuangan dapat tercapai dengan sinergi," imbuhnya.

Tidak berhenti di situ, pada bulan Ramadhan tahun ini, BNC juga kembali melakukan kolaborasi

bersama dengan Jaringan PRIMA untuk peningkatan inklusi keuangan dengan mengajak para nasabah untuk berbagi, dengan memberikan bingkisan lebaran kepada tujuh anak asuh di panti asuhan melalui program "7 Hari Keabakan Bersama PRIMA". • kris